

**Lo atribuyen a una buena política fiscal, una buena política monetaria y al acompañamiento e instrumentación de las reformas estructurales: Vanessa Rubio**

**Extracto de la entrevista con Vanessa Rubio, subdirectora de Hacienda y Crédito Público, en el noticiero Enfoque Tercera Emisión, conducido por Alicia Salgado en Núcleo Radio Mil.**

ALICIA SALGADO: Nos da muchísimo gusto recibir en este espacio a la subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio. ¿Cómo estás?

VANESSA RUBIO: Qué tal, estimada Alicia. Encantada de saludarte y desde luego a tu auditorio.

ALICIA SALGADO: Pues además con las noticias tan buenas que hemos tenido, en particular esta elevación de la calificación crediticia, más bien no se eleva, pero la eliminación de esta sombra negativa que teníamos creo que hace un respiro en el sistema de calificaciones soberanas de nuestro país, pero también refleja el enorme esfuerzo que se ha realizado sin incluir el remanente de Banco de México para revertir el deterioro que tenían las finanzas públicas.

VANESSA RUBIO: Sí Alicia, en efecto, una buena noticia de Standard and Poor's en donde mejora la perspectiva de nuestra calificación soberana, y la pasa como bien decías, de negativa a estable, o sea, ratifica la calificación y además nos pone esta perspectiva estable.

Esto quiere decir que en lo que se lee del reporte de Standard and Poor's, los próximos 24 meses para Standard and Poor's ven a la economía mexicana con una perspectiva estable y esto básicamente lo atribuyen a en efecto una buena política fiscal, una buena política monetaria y al acompañamiento, la instrumentación de las reformas estructurales que han permitido todo en su conjunto que México tenga una resistencia importante ante todos estos fenómenos adversos que se han experimentado a nivel internacional.